

**TU FARMACIA**

**Jornadas sobre Uso Racional de Antibióticos**

Numerosos expertos han debatido esta semana sobre el problema de las resistencias antimicrobianas y el papel que el farmacéutico debe desempeñar al respecto, durante las *Jornadas de Uso Racional de Antibióticos*, organizadas por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) en colaboración con el Ministerio de Sanidad y Consumo. Esta actividad se enmarca dentro del convenio que suscribieron recientemente el Consejo y el Ministerio para avanzar en la mejora de la calidad de la prestación farmacéutica y en el fomento del uso racional de los medicamentos.

El presidente del Consejo, Pedro Capilla, señaló que la profesión farmacéutica se pone a disposición de todos los sectores implicados en el problema para trabajar coordinadamente en la lucha contra las resistencias a los antibióticos, en beneficio de la salud de los ciudadanos.

Durante las jornadas se expuso el rol del farmacéutico en este campo, destacando su importancia como educador en la salud, y la de la oficina de farmacia como lugar idóneo para la formación de los usuarios. El farmacéutico, como co-responsable de la salud del paciente, debe combatir la automedicación de antibióticos. Al respecto, Carmen Peña, secretaria general del Consejo, subrayó labores como información acerca del cumplimiento de la pauta o sobre adhesión al tratamiento, una labor que se ve completada con la detección de posibles usos inadecuados. En suma, se trata de aprovechar el potencial del farmacéutico en el uso racional de los medicamentos, como acaba de aconsejar la OMS en un reciente documento.

Entre las principales causas de la aparición de resistencias figuran la dispensación y prescripción inadecuadas o la responsabilidad de los pacientes en sus tratamientos; pero también, quiso recordar Carmen Peña, la importancia de las resistencias provocadas por los medicamentos de uso animal o los vertidos incontrolados de antibióticos. Ante estos problemas, apostó por la presencia de un farmacéutico en toda prescripción veterinaria y por la importancia del Sistema Integrado de Residuos del Sector Farmacéutico (SIGRE) que evita los vertidos descontrolados al medio ambiente.

Asimismo, se hizo hincapié en el gran número de campañas que tanto la profesión farmacéutica como el Consejo han llevado a cabo, dirigidas tanto a farmacéuticos como a usuarios, en el uso racional de los medicamentos. Según remarcó Carmen Peña, todos somos co-responsables de mejorar el uso racional de los antibióticos y que no se produzcan resistencias en el futuro.

(R.)

**CIRUGÍA**

**Un grupo de pacientes con deformidades torácicas es operado en Vistahermosa**

La clínica alicantina intervino los días 4 y 5 de diciembre a varias personas procedentes de Suecia

**REDACCIÓN**

**D**urante el pasado lunes y el martes llegaron a la ciudad de Alicante un grupo de pacientes, la mayoría de ellos adolescentes, procedentes de Suecia para ser intervenidos en la Clínica Vistahermosa.

Las patologías que presentan son Pectus Excavatum (Tronco de Embudo) o Pectus Carinatum (Tórax de quilla). Estas malformaciones predominan en los varones y se diagnostican al nacer aunque es en el periodo de la adolescencia cuando se manifiesta totalmente.

La alteración torácica Pectus Carinatum posee una frecuencia 10 veces mayor que la Pectus Excavatum. Aproximadamente 1 de cada 300 nacidos presenta Tronco de Embudo.

Con este tipo de pacientes, la Clínica Vistahermosa emplea las técnicas de Nuss y Ratvich. La primera consiste en introducir una barra por debajo del esternón corrigiendo la deformidad y, en la segunda, el equipo de médicos de la Clínica Vistahermosa realiza una resección de



CLÍNICA VISTAHERMOSA

Instrumento quirúrgico utilizado en este tipo de intervenciones

los cartílagos sin manipular el esternón.

Los pacientes operados permanecen en Alicante durante una semana para recuperarse antes de volver a Suecia.

El país de origen de estos pacientes posee una larga lista de espera y no tienen prioridad al no afectarles la deformidad al funcionamiento de órganos. La Clínica Vistahermosa realiza este tipo de intervenciones con pa-

cientes suecos desde febrero de 2006, convirtiendo a Alicante y a la Clínica Vistahermosa en destinos profesionales donde los extranjeros pueden intervenir.

La Clínica Vistahermosa también desarrolla un programa con pacientes holandeses que precisan prótesis de rodilla o cadera. Desde el año 2001, más de 600 holandeses han viajado a Alicante para someterse a estas intervenciones.

■ Con el servicio de Hemeroteca Digital usted puede buscar cualquier noticia desde 1941 hasta 2006.

**Punto de consulta en**  
C/ Quintana, 38 - Alicante

Agencia Anuncios Aquí 965.14.00.05

**Hemeroteca Digital**

**San Román CLÍNICA**

Avda. Doctor Gadea, 23, 1º P - 03003 ALICANTE  
Tels. 965 92 11 56 - 965 92 21 05 - Fax: 965 12 60 00.  
www.clinicasanroman.com

**¿Por qué sufrir de los pies si tiene solución?**

Ahora es innecesario, acudiendo a la clínica San Román le solucionamos su problema de Juanetes, dedos en garra o en martillo, etc. Con anestesia local y sin dolor. Sale de la clínica andando, no necesita reposo y puede continuar con su vida

**Andar por la vida sin dolor**

¿Sufre de dolor en los pies al caminar?, en la clínica San Román le realizamos estudios computerizados de la marcha y le aplicamos el tratamiento más adecuado para solucionar su problema.

**Financiamos la cirugía, 0% intereses y 0% comisión apertura**

*Tu salud, nuestro compromiso*

~~DEPRESIÓN~~ ~~OBESIDAD~~ ~~TABACO~~ ~~DOLORS MUSCULARES Y ARTICULARES~~ ~~ESTRESS~~

**GABINETES:**

MEDICINA y PSICOLOGÍA  
FISIOTERAPIA y OSTEOPATÍA

ESTÉTICA y PODOLOGÍA  
TERAPIAS ALTERNATIVAS

**ABIERTO SÁBADOS**

**PASS SL**

Promotora Alacantina de Salut i Servicis

Alvarez Sereix, 7 • ALICANTE  
☎ 610 409 555 • Fax 966 353 943  
pass@ono.com

**ASEGURADORAS**  
IDIOMAS: Inglés,  
francés, italiano